

9.4 野菜づくりの第一歩

市内の公立3保育所で大根栽培を通じた食農体験が始まりました。この日は渡保育所で年長児約30人が参加し、大根栽培の基礎となる土づくりを行いました。

園児は、草や小石を取り除いていき、あまり目にならない耕うん機に釘付けでした。

指導を行ったのは、保育所給食に供給している野菜生産者で「港ベジターズ」の一員の大原茂美さん。大原さんは、子どもたちに「大事なのは土づくり」と野菜栽培のポイントを教えてくださいました。



9.5 絵本で健やかな成長を

地域子育て支援センター「ひまわり」に国際ソロプチミスト境港から、昨年に引き続き、絵本22冊が贈られました。

国際ソロプチミスト境港の会長である市場和子さんから子育て健康推進課の高橋課長に目録が手渡され、「子どもたちの健やかな成長に役立ててほしい」と話されました。

親子が「ひまわり」で楽しいひとときを過ごしてもらうため、寄贈された絵本を有効活用していきます。

9.6 旬の季節がきました！

ベニズワイガニ漁が9月1日に解禁となり、6日の朝にベニズワイガニの今季の初セリが行われました。

この日初水揚げされたのは約12.6トンで、まずまずの出足であるとのこと。

初セリの前には「境港カニ水揚げ日本一PR実行委員会」による初セリ式も開催され、今季のベニズワイガニ漁の豊漁を祈りました。

また、9日にはJR境港駅前にて大試食会も開催され、多くの舌鼓を打つ人で大賑わいでした。



9.23 夕暮れのコンサート

第11回夕日ヶ丘トワイライトコンサートが竜ヶ山公園内の学習棟で開催されました。

演奏したのは、昨年4月に結成されたブラシモ∞ SAKAIのメンバー。今回参加メンバーの半分以上は現役高校生で構成されていました。

曲目は、ドリフ大爆笑のテーマ、AKB48のヘビーローテーションなど親しみやすい曲を中心にした内容で、観客席が埋まるほどの約100人が訪れ、夕暮れのコンサートを楽しみました。